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Elternverein der Volksschule Zeiselmauer 

Protokoll der Generalversammlung vom 03.04.2019 

 

Beginn: 19:10 Uhr 
Ort: Plauderei / Muckendorf 
 
Vorstand anwesend: 
Funktion Name  

Obmann Danyel Schmitz  

Obmann Stv. Balint Schubert-Lakatos  

Schriftführer Bernhard Wallisch  

Schriftführer Stv. Simone Sonntag  

Kassierin Cornelia Fleischmann  

   

 
Klassenelternvertreter anwesend: 
Alexandra Kutics (KEV-Stv. 4b) 
Bernhard Wallisch (KEV 4a) 
Balint Schubert-Lakatos (KEV 3b) 
Cornelia Fleischmann (KEV-Stv. 3b) 
Simone Sonntag (KEV 2b) 
Danyel Schmitz (KEV-Stv. 2b) 
Patricia Wittmann (KEV 2a) 
Nina Kreuz (KEV 1b) 
Klaus Freudenschuss (KEV 2a) 
 
 
 

Tagesordnung: 

1. VERGANGENE TERMINE UND ALLGEMEINES 

2. Betreuung der EV-Homepage 

Patricia Wittmann hat sich die Homepage angesehen und würde die Homepage übernehmen.  
 

• GEPLANTE AKTIVITÄTEN  
 

• SaferInternet – Workshop 
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Danyel Schmitz steht in intensivem Kontakt mit Frau Dir. Poster, um das 
Thema SaferInternet zu besprechen. Es wird Projekttage, bei denen nur die 4. 
Klassen den Umgang mit Tablet, PC, Handy und Internet kennenlernen. 
Termin: voraussichtlich 1. oder 2. Juniwoche, wird mit Fr. Schollar koordiniert. 
 
EV organisiert einen Elternabend, für die Eltern der 1.-4 Klassen. Dabei geht 
es darum wie das Internet für die Kinder “sicherer” gemacht werden kann. 
Weiters wird kurz vorgestellt was bei den Projektwochen mit den 4. Klassen 
geschieht. 
 
Der EV wird für die noch entstehenden Kosten aufkommen. Am Elternabend 
kann man eine Spendenbox aufstellen. Es sollte auch ein Buffet organisiert 
werden, bei ca. 15 Personen Knabbereien und Getränke. Es gibt im Kasten 
noch etwas. 
 

• Gesunde Jause 

Conny hat mit Frau Poster telefoniert. Sie war der Meinung, dass der EV das 
finanziert. Sie möchte das Projekt unbedingt umsetzen. 
Der Vorschlag war einen Gesamtjahresplan für das nächste Schuljahr zu 
erstellen und abzuklären, was das finanziell bedeutet. Frau Poster schlägt vor 
das 200€ Projektgeld für die gesunde Jause zu verwenden. 
 
Eine Jause hat letztes Jahr ca. 140€ gekostet. Es sollte 2x pro Semester 
stattfinden. Es geht um ca. 520€ an Kosten die einzuplanen sind. Frau Poster 
kann kein Personal zur Verfügung stellen. 
 
Balint schlägt vor zu diesem Thema die Frau Poster zu einer Sitzung des EV 
einzuladen und die Punkte zu fixieren. Am Ende dieses Schuljahrs oder gleich 
zu Beginn des Nächsten. Eine Möglichkeit wäre auch das Thema beim 
Schulforum vorzustellen und festzulegen. 
 

• Public-Space Pop-Up Planetarium 

Umsetzung ist seitens Schule gewünscht. Bernhard Wallisch wird Ruth 
Grützbach anrufen und Terminvorschläge für heuer – wenn noch möglich - 
ermitteln. Danach werden Frau Poster die Vorschläge unterbreitet. 
Der Beitrag (Ca. 3€ pro Kind) soll von den Eltern eingesammelt werden. 

• Idee: Bücherflohmarkt 

Es gibt in der Schule eine Bibliothek die von den Lehrern teilweise genutzt 
wird, aber noch generell so kommuniziert sind.  
Die Veranstaltung eines Bücherflohmarktes für Eltern und Kinder könnte dem 
EV Einnahmen bringen. Am Flohmarkt sollen Bücher verkauft werden, die von 
den Eltern zur Verfügung gestellt werden. Entweder als Bücherspende, oder 
z.B. wie in der Marc-Aurel Schule: 15% bekommt der EV, den Rest die Eltern. 
Übriggebliebene Exemplare könnten dann der Bibliothek weitergegeben 
werden. 
Das könnte eventuell auch mit einem Weihnachtsmarkt verbunden werden. 
Oder beim Elternsprechtag. 

• Idee: Weihnachtsmarkt 

Es wurde erneut die Idee aufgegriffen einen Stand am  
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• SPORTFEST UND BEGRÜßUNG TAFERLKLASSLER 
 

• Begrüßung der “Taferlklassler” 

Da Frau Poster noch nicht weiß welche Lehrerinnen die kommenden ersten 
Klassen übernehmen wird bittet sie die Begrüßung der Tafelklassler für heuer 
auszusetzen. Sie ist gerne bereit ab nächstem Jahr das für die nächsten 1. 
Klassen durchzuführen. 
Die Aufnahmelisten werden aber am Ende des Schuljahres bei der Frau 
Poster aufliegen und können bei ihr eingesehen werden. 
 

• Sport & Bewegungstag „Dreikampf“ – Freitag 17.Mai 2019 geplant 

Alexander Michtner übernimmt nochmals – das vorletzte Mal - die 
Organisation und Terminabstimmung mit Schule, Gemeinde und Sportverein. 
Balinth Schubert-Lakatos wird ihn unterstützen, da eine Überführung der 
Organisation zukünftig durch den Elternverein geplant ist. Alexander ist bei der 
Organisation dran und wird Balint zeitgerecht hinzuziehen. 
 
 

• NÄCHSTE SITZUNG: 
Mittwoch 15.5.2019 ab 19h Plauderei Muckendorf 
 
 

 

 

Ende: 20:30 
 
 
 
Für das Protokoll: Bernhard Wallisch 


